

國立宜蘭大學通識課程學分一覽表

(108 學年度起日間學制大學部入學學生適用)

共同基礎課程 (12 學分)	國文 一 (2 學分) 國文 二 (2 學分) Chinese (I) (II)
	英文 一 (2 學分) 英文 二 (2 學分) English (I) (II)
	英語聽講 (2 學分) English Practice
	體育 (一~四) (0 學分) Physical Education (I~IV)
	資訊應用與素養 (2 學分) Information Literacy and Application
通識核心課程 (10 學分)	包含五大學群，學生須於每個學群修習 1 門課。 Students are required to take one subject from each of the following 5 course groups. 1. 多元社會與文化學群(2 學分) Multicultural Society 2. 自我發展學群(2 學分) Self-Development 3. 環境永續學群(2 學分) Environmental Sustainability 4. 公民素養學群(2 學分) Civic and Citizenship Education 5. 文學經典學群(2 學分) Classical Literature
通識多元選 修課程 (8 學分)	學生需於人文與藝術、社會科學、自然科學等三領域至少各修習 1 門課， <u>土木系 原住民專班及生資院原住民專班除外</u> ，雙聯學制學生無領域限制。 <u>All students, except the students from aboriginal education classes and joint dual degree programs, are required to take at least one subject from each of the following 3 fields: Humanity and Arts, Social Science, and Natural Science.</u> 1. 人文與藝術領域 Humanity and Arts 2. 社會科學領域 Social Science 3. 自然科學領域 Natural Science 4. <u>通識跨領域</u> <u>Interdisciplinary Courses in General Education</u>

註: 1.106 學年度起法政思潮學群(2 學分)更名為公民素養學群(2 學分)。

2.105 學年度之前入學學生以「公民素養學群」課程抵免「法政思潮學群」課程。

3.雙聯學制學生於境外大學校院修讀課程，具學分證明經通識教育中心審查核可者，可抵免通識多元選修課程學分，以 4 學分為上限。